

## Los éxitos del club de petanca 'La Salceda', reconocidos por el Ayuntamiento torreño

Cuatro de sus integrantes fueron subcampeonas de España con la selección murciana y su equipo juvenil se ha proclamado subcampeón regional

13/06/18 — El club de petanca 'La Salceda' de Las Torres de Cotillas ha firmado una vez más una gran temporada de resultados, campaña que ha sido reconocida por el Ayuntamiento local en una recepción oficial. "Cuatro de sus jugadoras participaron en el ascenso de la selección murciana a la División de Honor del campeonato de España", explica la alcaldesa, Isabel María Zapata, que recibió a Dolores García, Mª Isabel Bosque, Mª Encarnación Alcolea y Silvia Soriano en el salón de plenos del Consistorio el pasado lunes 11 de junio. "Les hemos dado la enhorabuena, les hemos trasladado el orgullo que hacen sentir a todo el pueblo con sus éxitos y ellas nos han contado detalles de la competición y sus próximos objetivos deportivos", señala Zapata.

Un club el torreño que ha sumado otro éxito con su equipo juvenil, que se proclamó subcampeón regional. "Cada año nos dan diferentes alegrías en las mejores competiciones de este deporte tanto en la Región de Murcia como fuera de ella y es una gran satisfacción contar con un club de este calibre en Las Torres de Cotillas", manifiesta el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez, que también participó en este acto.

